

Akademische Meisterschaft Floorball

Am Sonntag den 28. April 2024 war es wieder ein Mal so weit und nach langjähriger Pause fand die akademische Floorballmeisterschaft statt. Kursleiter Christian Fink, unterstützt durch Adrian Stelzl, sorgte für einen reibungslosen Turnierverlauf und bereitete drei Hallen in der Spitalgasse für die Floorballbegeisterten vor. Die diesjährige Meisterschaft versprach ein aufregendes Wettkampfgeschehen mit insgesamt 11 hochmotivierten Teams. Von Anfang an war klar, dass die Spiele intensiv und voller Überraschungen sein würden. In den Vorrundenspielen zeichneten sich einige Teams durch ihre herausragende Teamarbeit und taktisches Geschick aus, während andere mit beeindruckenden individuellen Leistungen glänzten. Vor allem die letzten Plätze für das Weiterkommen nach der Gruppenphase waren heiß umkämpft. Insgesamt sicherten sich 8 Teams den Einzug in die nächste Runde. Im Spiel um den fünften Platz setzte sich das Team „Angry Nerds“ gegen die „Net Ninjas“ durch. Um den dritten Platz lieferten sich die „Antonigassenbande“ und „Spital United“ einen erbitterten Kampf, welchen letztendlich, auch durch viel Zuruf der Zuschauer*innen, „Spital United“ für sich entscheiden konnte. Schließlich standen sich im Finale die beiden stärksten und bisher unbesiegten Teams gegenüber, „Kaisersemmerl“ und „Floorball+Bier“, und es entwickelte sich ein spannendes und technisch anspruchsvolles Spiel. Im Kampf um den diesjährigen Meistertitel setzten sich die bisher treffsicheren „Floorball+Bier“ gegen die Titelverteidiger durch und krönten sich zum Champion der akademischen Floorballmeisterschaften 2024. Trotzdem war jedes Team ein Sieger, denn sie hatten alle ihr Bestes gegeben und eine unvergessliche Leistung gezeigt. Das USI blickt schon mit voller Vorfreude auf die nächsten akademischen Meisterschaften.